



El edil Jorge Valiente. EÑE

Santa Marta mejora la iluminación del entorno del campo de fútbol

Santa Marta de Tormes—El Consistorio transtormesino ha instalado dos proyectores en el pasillo exterior del campo de fútbol Alfonso San Casto que permitirán dotar de iluminación a una de las zonas de acceso al estadio dirigida a los jugadores y trabajadores de las instalaciones.

Las nuevas luminarias supondrán un coste energético mínimo ya que están dotadas de reloj astronómico, que calcula de manera automática las horas de poca luz para programar y ajustar el encendido y apagado y garantizar una uniformidad lumínica durante todo el día.

“Los usuarios de este espacio deportivo nos han solicitado en repetidas ocasiones una mejora en la iluminación de esta zona del estadio donde además se encuentran los vestuarios, las oficinas y la tienda, por lo que darán servicio a un buen número de personas. Hemos resuelto la demanda con un gasto mínimo pero eficiente, basándonos en criterios de ahorro energético, respeto al medioambiente y calidad lumínica”, señaló Jorge Valiente, concejal de Deportes.

En concreto, la instalación de estos dos proyectores en el pasillo exterior del campo de fútbol, ha supuesto para el Ayuntamiento de Santa Marta una inversión de poco más de mil euros. EÑE



Pilar Sánchez, Eloy García, David Mingo, Fermín Pérez y Javier Iglesias, en la nueva depuradora de tipo humedal artificial. EÑE

Mozárbez estrena su depuradora valorada en 820.000 euros

● Se trata de un sistema de **humedal artificial** que se ha construido en el Camino de Miranda

● La **inversión** se divide en 40 % de Diputación, 40 % de la Junta y el resto es municipal

EÑE

Mozárbez—La localidad de Mozárbez ha estrenado una depuradora de aguas residuales valorada en 820.000 euros y que permitirá a la localidad, tal como reseñó su alcalde, Fermín Pérez: “Superar un problema que hemos sufrido muchos años, porque la anterior instalación no funcionaba y contaminábamos como 2.000 personas. Teníamos denuncias de Miranda de Azán y sanciones de la Confederación Hidrográfica, algo que ya se ha terminado y por tanto agradezco tanto a la Junta como la Diputación su ayuda”.

La depuradora ha sido financiada al 40% por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta, en tanto que otro 40% ha sido aportación de la Diputación y el resto correrá a cargo del Consistorio de Mozárbez. El sistema de depuración que se ha puesto en marcha es un humedal artificial en el paraje del Camino de Miranda y también ha requerido la ejecución de un colector de 850 metros desde el antiguo punto de vertido hasta el actual.

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, apuntó: “Se trata de un ayuntamiento de casi 600 vecinos y

un municipio con bastante actividad económica con lo cual era necesaria una infraestructura de este tipo. Desde Diputación estamos convencidos de que no sólo es necesario cuidar el medio ambiente y cumplir la legislación, sino que es absolutamente necesario subsanar un problema estructural como el que tenía Mozárbez. Este tipo de obras son necesarias y prueba de ello es la colaboración interinstitucional con la Junta para ellas”.

El delegado de la Junta en Salamanca, Eloy Ruiz, argumentó: “La coordinación en actuaciones de este tipo nos permite dar soluciones a problemas en los que los Ayuntamientos no cuentan con capacidad económica para actualizar este tipo de instalaciones”. La Junta, en su política de “cero aguas sin depurar”, tiene en marcha los programas de de-

puración 0-500 para municipios de hasta medio millar de vecinos y 500-2.000, para localidades de hasta dos millares de residentes. Junto con las diputaciones y Consistorios estos programas promueven el establecimiento de sistemas de depuración de aguas residuales urbanas.

Hasta ahora el programa ha desarrollado un total de 217 depuradoras con un montante económico de 140 millones de euros, en los que la Junta y las diputaciones aportan cada una el 40% de la financiación y los consistorios destinatarios de la obra el 20% restante. Somacyl es la encargada de las obras y del mantenimiento durante 25 años. 21 de los proyectos ya están terminados, 103 obras se encuentran en ejecución, 22 en fase de licitación, 4 proyectos aprobados, 30 redactados y 33 en fase de redacción.

Homenaje a los voluntarios de Cruz Roja, en una exposición en Carbajosa

● Reconoce la labor de **2.000 personas** en Salamanca y estará abierta hasta el día 28



El estreno de la exposición de Cruz Roja en Carbajosa. EÑE

Carbajosa de la Sagrada—La sala de exposiciones del Centro Cultural de Carbajosa de la Sagrada acoge la muestra fotográfica “Humanidad, en imágenes”, una exposición que pone en valor el compromiso y la

entrega del voluntariado de Cruz Roja en la provincia de Salamanca.

A través de una cuidada selección de fotografías, la exposición retrata la labor diaria de los voluntarios y voluntarias de Cruz Roja en ámbitos tan diversos como la atención a la infancia y juventud, el acompañamiento a personas mayores, la asistencia a colectivos en situación de vulnerabilidad, la intervención en el medio rural, la respuesta ante emergencias, el apoyo a personas migrantes y refugiadas, así como proyectos de salud, empleo y formación.

Esta iniciativa supone un reconocimiento a las cerca de 2.000 personas que, de manera altruista, colaboran con Cruz Roja en Salamanca, de-

dicando su tiempo y esfuerzo a mejorar la vida de quienes más lo necesitan y contribuyendo a fortalecer la comunidad.

Además de rendir homenaje a quienes ya forman parte de la organización, la exposición busca sensibilizar e invitar a nuevas personas a sumarse al voluntariado, tanto en la capital como en los municipios rurales y menos poblados de la provincia. La exposición “Humanidad, en imágenes” estará abierta al público hasta el 28 de julio en el Centro Cultural de Carbajosa de la Sagrada, ofreciendo a todos los visitantes una mirada cercana y emotiva al trabajo humanitario de Cruz Roja en Salamanca. EÑE